



Ibagué, 14 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 356

Alcaldía y SETP avanzan en proyecto para la compra de flota eléctrica de buses para Ibagué

Se espera que su implementación en el segundo semestre de este año, marque un hito en la transformación del transporte público en la ciudad.

La Alcaldía y Sistema Estratégico de Transporte Público de Ibagué, SETP, avanzan en el proyecto de compra de flota eléctrica de buses, como parte del compromiso con la sostenibilidad y la lucha contra el cambio climático.

El proyecto de \$1.100 millones no generará ningún costo al Municipio, porque será presentado al Ministerio de Transporte con el fin de liberar y acceder a recursos del Conpes 4017, y con estos gestionar la compra de buses eléctricos.

“A través de reconocidos cooperantes internacionales se estructurará este proyecto de la electrificación de la flota, el cual será gratis para la ciudad”, afirmó Aquileo Medina, gerente del SETP.

Liderado por el SETP, este plan se lleva a cabo en alianza con el Departamento Nacional de Planeación, DNP; el International Council on Clean Transportation (ICCT); C40 Cities y ZEBRA (Zero Emission Bus Rapid-deployment Accelerator), encargados de realizar este estudio.

Es importante recordar que la ciudad ya cuenta con la realización del plan piloto del bus eléctrico, que sirvió para evaluar su desempeño en condiciones reales de operación, topografía, morfología vial, demanda de pasajeros, entre otros, y que arrojó datos positivos para la implementación.

“Con los recursos que se logren distribuir del Conpes nos permitirán la adquisición de un aproximado de 50 buses eléctricos, los cuales modernizarán la forma de moverse de los ibaguereños”, aseguró Juan Camilo Medina, asesor de Movilidad del SETP.

Se espera que el proyecto esté listo para el segundo semestre de 2025, marcando un hito en la transformación del transporte público en la ciudad.